



高齢になつても地域との交流ができ、医療や介護も保障された安心できる住まいがほしい、との願いを結集し、2013年西区鳳の地域に、サービス付き高齢者向け住宅「ひまわりの家鳳」、看護小規模多機能型居宅介護「ひまわりの里鳳」が誕生しました。

開設以来多くのみなさんにお利用いただき、みみはらグループの介護の拠点として、大きな役割を果たしてきました。そして2017年5月、堺市北区蔵前町に同じ形態の「ひまわりの家蔵前」

期入居申し込みが開始されました。病院や診療所での、入居相談や説明会も随時開催いたします。どうぞお気軽にご相談ください。

もちろんみみはらファミリークリニックなど、グループの医療支援も万全です。

12月より、いよいよ第1

期入居申し込みが開始されました。病院や診療所での、入居相談や説明会も随時開催いたします。どうぞお気軽にご相談ください。

た方より、感謝のお手紙が友の会事務局に届きましたので、ご紹介させていただきます。(原文そのままで掲載しています)

乳ガン検診を受けられた

が友の会事務局に届きましたので、ご紹介させていただきます。(原文そのままで掲載しています)

3年振りの乳ガン検診

(マンモグラフィ)で再検査の通知—細胞診と超音波の精密検査で4ミリの悪性腫瘍。

日帰り手術を1時間で終了。あくる日からシャワーオーク。2週間後の検査でステージ「0」になりました。

3年振りの乳ガン検診

すと何か見つかってしまったからイヤ」とおっしゃる方もおられます。

検診を受けることにより、早期にガンが見つかれば、日常生活を変化させずに治療することが出来ます。

ぜひ支部や班でも健診診断受診の呼びかけを行なつて下さい。

皆さんもガン検診や特定健診・友の会ドックをうけましょう。

「検査が怖い」、「検査

すと何か見つかってしまったからイヤ」とおっしゃる方もおられます。

検診(健診)は絶対に必要だと思います。

(匿名希望)

わざいました。

検査して下さった先生

にお会いする事は出来ま

せんが、本当に有難うございました。

検診(健診)は絶対に必要だと思います。

(匿名希望)